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Requerimento de Urgência Especial

 Encaminho o presente Requerimento, na forma Regimental, após manifestação do colendo
Plenário, para que seja encaminhado expediente desta Casa de Leis ao Excelentíssimo Senhor
Secretário de Estado de Meio Ambiente, Desenvolvimento Econômico, Produção e Agricultura
Familiar, Sr. Jaime Elias Verruck, solicitando que sejam realizados estudos técnicos-ambientais
acerca da possibilidade da permissão da limpeza e o manejo as pastagens no pantanal sul-mato-
grossense, com a retirada de plantas invasoras, com o objetivo de eliminar a biomassa exótica, que
serve de combustível para as queimadas no período seco, evitando assim que novas catástrofes
ambientais envolvendo incêndios florestais no pantanal, se repitam.

  
SALA DAS SESSÕES, 08 de Março de 2021
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